

「出会い」「つながり」たのしむまち

北鈴つづく通信

2021

vol. 1 / 10

Kitasuzu Tsuduku Press

はじめまして！

「桜の宮まちづくりプラットフォーム」です

私たち「桜の宮まちづくりプラットフォーム」は、北鈴蘭台地域のこれからのまちづくりを考える協議体です。北鈴蘭台では、市営桜の宮住宅の建替えや、北鈴蘭台駅前の公社住宅、コープこうべのリニューアル、市営住宅跡地での戸建住宅地開発などなど、地域が大きく変わろうとしています。そんな、新しく変わっていく北鈴蘭台を、多くの人に知ってもらい、もっとたのしんでもらおう！という思いで、このプラットフォームを立ち上げました。神戸市の協力を得ながら、数か月に1度、「北鈴蘭台

地域のこれからのまちづくり」について、メンバーと話し合いを重ね、イベント開催をはじめとした、さまざまな企画を検討しています。また、地域のみなさんにも、このような活動や、プラットフォームのメンバーを知ってもらいたい！という思いから、この「北鈴つづく通信」を定期的に発行することになりました。地域のみなさんには「北鈴つづく通信」の発行と、からのプラットフォームの活動にご支援、ご協力よろしくおねがいします！

新着情報



デザインワークショップを3月に開催！

参加料
100円

みんなでロゴマークを デザインしよう！

桜の宮まちづくりプラットフォームの第1弾イベントとして、プラットフォームの「ロゴデザインワークショップ」を開催します。私たちの活動を多くの方に知ってもらうきっかけとなるようなロゴマークを、みんなと一緒に制作する企画です。プラットフォームのメンバーである、北区在住のデザイナーを講師として、ワークショップ形式で、ロゴづくりをおこないます。桜の宮まちづくりプラットフォームの顔となるようなロゴづくりに、ぜひチカラを貸してください！

みんなでつくる ロゴデザインワークショップ

日時 2021年3月28日(日) ①13:00~14:30 ②15:00~16:30

場所 スラカフエ 神戸市北区甲榮台1-3-10 北鈴蘭台駅より徒歩約3分

対象 小学校3年生以上・北鈴蘭台の地域にゆかりのある方

デザイナーにデザインの基本やコツを教わりながら、一緒にロゴを制作します！作ったロゴは、缶バッジにしてプレゼント！後日、みんなが考えたロゴから投票で、「桜の宮まちづくりプラットフォーム」の正式なロゴを決定します！



講師 PORTH (ポース)

地域と向き合い、考え企画する北区在住クリエーター団体。北区をよりよくするために活動中。



QRコードより詳細をご確認の上、お申し込みください。

お電話の場合 桜の宮まちづくりプラットフォーム事務局 担当: 松本 080-7387-7127

桜の宮まちづくり
プラットフォーム

北神地域振興／神戸親和女子大学／神戸市立森林植物園／神戸すまいまちづくり公社／神戸電鉄株式会社／神鋼不動産株式会社／株式会社長谷工コーポレーション／パナソニックホームズ株式会社／積水ハウス株式会社／生活協同組合コープこうべ／みんなのごはん実行委員会／PORTH



いいトコ
発見!

北鈴さんぽ

「やってみたい」がやれる店



2020年11月、北鈴蘭台に新しいスタイルのカフェがオープンしました。／(スラッシュ)に“～と”という意味を持つように、カフェだけではなく、「やってみたい」ことがある人をサポートしたり、多様なコミュニティ活動の場も提供しているお店です。

落ち着いた雰囲気の店内は、ほとんどが地域の方を交えたDIYで作られており、延べ50人が参加。初めて会う人同士もDIYを通じて打ち解けていくなど、オープン前からコミュニティの場となっていたそうです。カフェとしての利用はもちろん、夜にはBARとしての営業や、レンタルスペースではセミナーやヨガ教室などの「やってみたい」イベントを開催することができます。もちろん、カフェで提供されている手作りマフィンやランチなどもおすすめです！

北鈴蘭台駅から徒歩約3分、地域に溶け込みながらも新しい何かが始まるようなワクワクとした気持ちになるお店。若者からお年寄り、また「やってみたい」ことがある人もいる人も、みなさんぜひ一度／cafe(スラカフェ)へおこしください！

(取材と記事執筆：きたっ子むすめ)



神戸市北区甲栄台1-3-10
営業時間 9:00～18:00
定休日 木曜日
TEL 078-907-6345
www.sla-cafe.com



キタスズアレコレ

みんなでつなげる

北鈴蘭台に住む方や、ゆかりのある方に北鈴蘭台をテーマに“アレコレ”聞いていくコーナーです。今回は桜の宮連合自治会の内原会長にお聞きしました！

北鈴蘭台地域のよいところはなんですか？

山の上で自然も多いため、中心部と比べると、空気がきれい。また、坂道が多いので、足腰が丈夫な人も多い！



たしかに、みなさんお元気ですね(笑) 北鈴蘭台地域ではどんな活動があるのですか？

地域の福祉活動や交流活動を企画、実施する「ふれあいのまちづくり協議会」や「老人会」などがあります。特に、老人会では、食事会を月に1度開催しており、毎回多くの方が参加され、みんなでたのしく食事をしております。また、ハンドベルやサッカー、野球、民謡などをたのしむサークル活動もあるんですよ。

長年に渡り、地域で色々な活動をされてきた内原会長。その極意をおしえてください！

地域での活動は、背伸びをしないことが大事。無理をすると長続きしないので、できることからコツコツと続けることが重要です。いつか、自分の経験やノウハウを若い人たちにお伝えする機会があるといいな、と思っています。

お便り募集中！

北鈴蘭台のオススメ情報や、本誌へのご意見、ご要望、本誌で取り上げてほしいお店や人など、みなさんからのお便りをお待ちしております！

送り先 sakuranomiyampf@gmail.com



桜の宮まちづくりプラットフォームのメンバー紹介

きたっ子むすめ（神戸親和女子大学）

私たちは、北区のまちに愛着をもってもらうため、神戸親和女子大学の4人の学生で結成されたチームです。ほとんどのメンバーが、北鈴蘭台周辺出身で、本誌の取材記事も担当しています。多くの人に北鈴蘭台の魅力を届けられるよう頑張ります！

桜の宮まちづくりプラットフォームでは、これからまちづくりについて話し合う会議を2019年9月から、これまでに5回にわたり実施してきました。メンバー間で、まちの将来イメージや地域への思いを共有してきました。これからもよりたのしい地域になることを目指してプラットフォームメンバーで話し合っていきます。

次号以降も引き続き、イベントなどの活動を引き続き報告します！